

Fecha 24.03.2009	Sección Estados	Página 15
---------------------	--------------------	--------------

HIDALGO

Suman 11 los muertos por gas metano en un pozo

[ANTONIO NACIFF EN PACHUCA]

■ A once se elevó el número de campesinos muertos —y uno más que se debate entre la vida y la muerte—, tras intoxicarse con gas metano al realizar tareas de mantenimiento anual a un pozo de rebombeo de agua residual, ubicado en la comunidad de El Refugio, en Atotonilco de Tula, Hidalgo.

El director del Sistema Estatal de Protección Civil en Hidalgo, Miguel García Conde, confirmó los decesos y explicó el motivo de una “danza de números”, debido a que la propia comunidad, que fue escenario de la tragedia, “ignoraba el número de ejidatarios que se habían adentrado desde el inicio a esta cárcamo de agua”.



Página 1 de 1
\$ 6115.20
Tam: 64 cm2
GNAJERA